

令和4年11月29日

関係 各位

社会福祉法人くわの福祉会  
特別養護老人ホームおおつき  
施設長 酒井美香

新型コロナウイルスの感染状況について(第6報)

晩秋の候、日頃より、当施設の運営につきまして多大なるご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。また、今回の新型コロナウイルス感染につきまして、大変なご迷惑とご心配をおかけしておりますこと心よりお詫び申し上げます。

さて、11月3日(木)に職員1名に陽性者が発生した件につきまして、現在の状況を以下の通りご報告させていただきます。これまで判明した感染者は、特養の2つのフロアの内、西棟の職員及び利用者様でした。11月16日以降の新たな感染者はおりません。

今回、東棟の職員、利用者様が陽性と判明したためご報告致します。

《西棟》

11月3日(木)～11月25日(金)までの感染者数  
施設職員：11名 利用者：25名

《東棟》

11月22日(火) 風邪症状の職員1名、受診し抗原検査の結果 陽性判明  
11月23日(水) 利用者全員の抗原検査を実施し陰性を確認  
居室対応と熱管理実施  
11月27日(日) 利用者1名発熱あり、抗原検査の結果 陽性判明  
11月28日(月) 職員28名及び風邪症状のある利用者1名のPCR検査実施  
11月29日(火) 検査の結果、全員の陰性を確認

行政の指導・観察のもと、利用者様の体調管理とこれ以上の感染拡大を防止するための対応に努めており、その後の経過をみながら現在の感染対応を解除し、通常の感染予防対応に移行していく方向で進めております。

ショートステイの受け入れにつきましては、安全にご利用頂くことを最優先と考え、12月7日(水)まで休止期間を延長させて頂き、12月8日(木)からの再開を目指しております。

関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をおかけしますが、職員一同、一日でも早く事態が収束するよう努めておりますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。